

NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA SE PUSO LA CAMISETA DEL “DEFENSOR SAN JOSÉ”

El congresista de la república Ing. Franklin Sánchez Ortiz demostró el sentimiento de buen Tumbesino al tener la importante iniciativa de gestionar un avión para que traslade ida y vuelta al equipo “Defensor San José”, hasta la ciudad Pucallpa al encuentro que tendrá de visitante con su similar tecnológico de Pucallpa.

Sánchez Ortiz manifestó que esta es una manera de contribuir con el deporte de nuestra región “este es un compromiso de todo Tumbesino de unirnos y de esa manera lograr un gran objetivo que es tener el futbol profesional en nuestra región” acoto el parlamentario Tumbesino.

Por su parte el presidente del club defensor San José hizo mención “estoy totalmente agradecido con este importante apoyo congresista Franklin Sánchez teníamos la gran preocupación por no contar con el presupuesto de movilizar al equipo” acoto.

Cabe indicar que Sánchez Ortiz viene realizando importantes gestiones para el desarrollo de la región Tumbes.

SE AGRADECE SU AMABLE DIFUSION

Despacho del Congresista Franklin Sánchez Ortiz,
Abancay 251, Oficina 502, Teléfono: 3117574